

Concours organisé par l'AEPM ouvert à tous les étudiants de l'ENSAPM



Nous cherchons à changer le logo de l'AEPM jugé dépassé par un grand nombre d'étudiants. Pour cela, nous faisons appel à tous les étudiants de Malaquais pour dessiner une nouvelle identité visuelle à l'AEPM qui comporte depuis peu trois branches : le BDE, Le BDA et le BDS. Quatre logos sont donc demandés et se doivent d'être sur la même base graphique afin de donner une unité à l'image de l'AEPM.

NB: Nous ne donnons aucune contrainte formelle : le logo peut être uniquement pictural, uniquement composé de lettres, ou les deux... Bref laissez libre cours à votre imagination. Nous insistons seulement sur un point : la création d'une vraie identité visuelle (un style graphique propre à l'AEPM et qui se retrouve par conséquent dans chacun des logos).



1er Prix – 50 bières au BDE et la Gloire
2nd Prix – 10 bières et une grande reconnaissance générale.
3ème Prix – 1 bière et des bisous

DELAIS

Lancement du concours
Mardi 1er octobre

Rendu de la première phase
Jeudi 24 octobre

Délibération des 5 sélectionnés pour la deuxième phase
Vendredi 25 octobre

Rendu de la deuxième phase
Jeudi 7 novembre

Délibération finale / Apéro
Vendredi 8 novembre

RENDU SELECTION

1- Première Phase / Présélection

À envoyer à concourslogoaepm@gmail.com avant 12h00 le Jeudi 24 Octobre

-1 PDF comportant : une fiche A4 par logo (AEPM, BDE, BDA et BDS) & une fiche A4 explicative de la démarche (facultatif)
- Fichier adobe (Illustrator, Photoshop, Indesign...) ou dessins manuscrits scannés

2- Deuxième Phase

Les cinq candidats retenus pour la dernière phase seront contactés par mail. Un jury, composé des membres du BDA, du BDE, du BDS et de la graphiste de Malaquais, notera ces cinq projets et déterminera l'heureux gagnant.

Passez au BDE si vous avez des questions ou envoyez nous un mail à concourslogoaepm@gmail.com.